
EMENTA:  REQUER A COLETA DE GALHOS DE PODA DE

ÁRVORE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinente
parlamentar por moradores do bairro Jardim Independência que solicitaram providências
a Prefeitura Municipal quanto a coleta de poda de galhos situada à rua Olegário Ribeiro,
80.

CONSIDERANDO que os galhos estao sob a via  pública,  e
representam riscos de abrigar animais peçonhentos.

 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

depois de ouvido o Douto Plenário, para que seja oficiado o Poder Executivo, para que

avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. 

Sala das Sessões, 25 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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